

Abre Wall Street en territorio positivo (Reforma 30/03/20)

Abre Wall Street en territorio positivo (Reforma 30/03/20) Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (30 marzo 2020).- Las acciones de Estados Unidos subían en las primeras operaciones del lunes, a medida que los inversionistas asimilan un fin de semana lleno de noticias negativas sobre el coronavirus contra las medidas de estímulo que desencadenaron un rebote en los activos de riesgo la semana pasada. El promedio industrial Dow Jones arrancó la jornada con un alza de 1.03 por ciento, o de 223 puntos, para ubicarse en los 21 mil 875. En tanto que el S&P 500 avanzaba 1.54 por ciento, a 2 mil 580 unidades, y el índice tecnológico Nasdaq un 1.58 por ciento, a 7 mil 620. Los contratos en el índice S&P 500 gradualmente pasaron de pérdidas a ganancias horas después de que el Presidente Donald Trump abandonó abruptamente su ambición de devolver la vida estadounidense a la normalidad en Semana Santa. Los Laboratorios Abbott surgieron en el mercado previo luego de presentar una prueba de coronavirus de cinco minutos. Los inversionistas comienzan la semana escuchando que la economía más grande permanecerá paralizada por más tiempo después de que Trump escuchó el consejo de los mejores médicos del gobierno de que la reapertura del país en dos semanas corre el riesgo de una mayor pérdida de vidas a medida que se acelera el brote de coronavirus. El Presidente dijo el domingo en una conferencia de prensa que las pautas de "distanciamiento social" permanecerían al menos hasta el 30 de abril, mientras que su principal experto en enfermedades infecciosas dijo que entre 100 mil y 200 mil personas podrían morir. "Los mercados todavía están en territorio desconocido", dijo Medha Samant, directora de inversiones de Fidelity International. "Cuando observas las etapas de esta pandemia, entras en una escalada", dijo. "El epicentro se ha trasladado a Estados Unidos" En los últimos movimientos de estímulo, el banco central de China bajó las tasas de financiamiento a corto plazo e inyectó efectivo en su sistema financiero, Australia anunció un programa de apoyo laboral y reuniones públicas limitadas a solo dos personas, mientras que Singapur reveló una flexibilización de la política sin precedentes. "La suposición de que podemos cambiar un interruptor en un mes o dos y que todo va a estar bien es una opinión errónea", dijo a Bloomberg TV David Kotok, director de inversiones de Cumberland Advisors Inc. "Estamos esperando ver el calendario más cercano de tratamiento, pruebas y vacunas, eso es muy importante para nosotros". En otras partes, las acciones australianas fueron la notable excepción a las grandes caídas, con el índice de referencia de renta variable subiendo un récord gracias a las nuevas medidas de estímulo. Las monedas emergentes, incluido el rand de Sudáfrica y el peso de México, cayeron en medio de la preocupación por las rebajas de la deuda. Las tensiones al final del trimestre podrían aumentar el nerviosismo de los inversionistas el lunes y el martes a medida que las empresas financieras frenen los préstamos colaterales para apuntalar los balances, mientras que los bancos japoneses enfrentan su fin de año fiscal. El indicador MSCI de acciones globales ha caído alrededor de un 23 por ciento desde el comienzo del año, en curso para su peor trimestre desde finales de 2008.